

# Wechsel im Vorstand

Auf der Mitgliederversammlung des Godly Play deutsch e.V. am 12.3.2022 wurde Markus Rischen mit großem Dank nach zwei Amtsperioden aus seiner Mitwirkung im Vorstand verabschiedet. Auf seinen Platz wurde Dr. Ulrike Kaiser gewählt. Sie wohnt mit ihrem Mann, der ebenfalls Godly Play-Fortbildner ist, in Gatow bei Berlin.

Jüngstes Projekt dort ist der Umbau der ehemaligen Friedhofskapelle zu einer Kinderkirche – eingerichtet nach den Ideen von Godly Play. Beruflich ist Ulrike Kaiser als Professorin für Biblische Theologie und ihre Didaktik am Institut für Evangelische Theologie und Religionspädagogik der TU Braunschweig tätig. Zu ihrer Wahl in den Vorstand sagte sie:

„Nachdem ich viele Jahre schon mit Godly Play in ganz unterschiedlichen Kontexten zu tun hatte und habe – im Kindergottesdienst, an der Universität, als Fortbildnerin, im Arbeitsbereich Forschung des Vereins und nicht zuletzt auch als eine der Autorinnen des Gott im Spiel-Handbuchs, bin ich sehr gespannt auf die Arbeit im Vorstand. Gern trage ich dazu bei, dass der Vorstand auf das schaut, was die Godly-Play-Gemeinschaft an struktureller und prozessorientierter Unterstützung braucht, und dann entsprechende Strategien entwickelt. Und ich freue mich auf die Zusammenarbeit im Team.“

Martin Steinhäuser